



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. Juli 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kinder & Jugend, Kultur

Sommerferienangebote im Projekt „studioreif“

Ferienzeit ist Kreativzeit: In verschiedenen spannenden Angeboten des Medienzentrums Wiesbaden können junge Wiesbadenerinnen und Wiesbadener mehr über Fotografie, Streaming, Videopodcast, Lichtmalerei oder die Erstellung von Content für Reels und YouTube erfahren. Und unter professioneller Anleitung wird alles auch direkt selbst ausprobiert.

Für zwölf- bis 16-jährige Jugendliche aus Wiesbaden bietet das Medienzentrum mit dem Amt für Soziale Arbeit, wi&you „Schöne Ferien“, in den Sommerferien vom 19. Bis 23. August fünf Medienworkshops an: "Fotografie", "Streaming", "Videopodcast", "Lichtmalerei" und "How to Reel". Die Anmeldung ist bereits über das Ferienprogramm der Stadt möglich.

Am Wochenende zuvor, am 17. und 18. August, organisiert das Medienzentrum einen Workshop zum Thema "How to YouTube". Referenten sind die Experten Marvin Neumann und Markus Maiwald von MrWissen2Go. Der Workshop findet in Kooperation mit dem Bundesverband Jugend und Film statt, gefördert vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend. Teilnehmen können Jugendliche und Interessierte von zwölf bis 26 Jahren.

An den Workshops können acht bis zwölf Personen teilnehmen. Einige Ergebnisse, die in den Workshops entstehen, werden bei einer Präsentation in der Caligari Filmbühne am 2.

Oktober gezeigt.

Für eigene Kreativprojekte nach dem Prinzip „first come, first serve“ hat das Studio regulär in der ersten und fünften Ferienwoche geöffnet, jeweils montags von 14 bis 19 Uhr sowie freitags und samstags von 15 bis 21 Uhr.

+++